

## GOBIERNO NACIONAL PUSO EN MARCHA CENTRO DE ATENCIÓN SANITARIA Y TRANSITORIA PARA POBLACIÓN MIGRANTE EN LOS PATIOS, NORTE DE SANTANDER

- *Este Centro brindará atención integral, alimentación y alojamiento temporal, de uno a cuatro días, a la población migrante que transita por esta zona fronteriza de Colombia con Venezuela.*
- *En total son cuatro Centros de Convivencia Solidaria para Población Migrante ubicados en zonas fronterizas del país: uno en Casanare, otro en La Guajira y dos en Norte de Santander.*
- *La implementación de estos Centros son una realidad gracias al trabajo articulado de la UNGRD y el Ministerio del Interior, que dispuso una inversión cercana a los \$7.000 millones.*



**Los Patios, Norte de Santander, 15 de abril de 2021 (@UNGRD).** Con presencia del presidente de la República, Iván Duque Márquez; la vicepresidenta, Martha Lucía Ramírez; el ministro de Defensa, Diego Molano; el gerente de Fronteras, Lucas Gómez; el director General de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD), Eduardo José González Angulo; y el gobernador de Norte de Santander, Silvano Serrano Guerrero, fue puesto en marcha el Centro de Atención Sanitaria y Transitoria que brindará servicios integrales, alimentación y alojamiento temporal, de uno a cuatro días, a la población migrante que transita por el municipio de Los Patios, zona fronteriza de Colombia con Venezuela.

Este Centro es un espacio humanitario que responde a las necesidades de los caminantes migrantes con base en los principios de solidaridad y acogida, convirtiéndose en el primer punto de apoyo focal para esta población.

“Me llena de orgullo llegar a este sitio, porque hoy tenemos acá un centro de atención temporal al migrante; digno, bien estructurado, con levantamiento de información con atención a la niñez y en materia sexual y reproductiva para los adolescentes. Un Centro que tiene la capacidad de brindar baterías sanitarias y donde le demos a todos los que pasan por este territorio un mensaje de hermandad, dignidad y humanidad”, señaló el jefe de Estado, Iván Duque Márquez.

Así mismo, expresó que: “Hace unas semanas estábamos en Yopal, Casanare, inaugurando un Centro de Atención al Migrante, también habilitamos capacidades en La Guajira y ahora lo hacemos en Los Patios, demostrando que la Gerencia de Fronteras, Migración Colombia y la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres son hermanos institucionales para que, con el apoyo de la comunidad internacional, de la OIM, ACNUR y de otras agencias de cooperación bilateral, tengamos estas facilidades”, enfatizó el mandatario.

El Centro de Atención Sanitaria y Transitoria de Los Patios cuenta con un área intervenida de 3.000 m<sup>2</sup> para albergar más de 200 personas al día y consta de 10 carpas con aire acondicionado con capacidad de 16 camarotes dobles y 8 catres sencillos para un total de 40 personas por carpa, 2 carpas para personal de apoyo y la Policía Nacional, 1 carpa para la Sala de Crisis, 2 contenedores tipo oficina para el área de la salud, 5 baterías de baños con suministro de agua potable y desagües, 3 carpas para comedor, 1 carpa para la zona de registro y entrega de kits viajero y de bioseguridad, 1 carpa para zona de lavado de manos, 2 carpas para aislamiento, 1 carpa que funciona como bodega, instalaciones eléctricas e hidrosanitarias y una planta eléctrica de 28 kva.

Como este, hay tres Centros más de Convivencia Solidaria para Población Migrante ubicados en municipios fronterizos del país: uno en Yopal, Casanare; otro en Maicao, La Guajira; y uno más que se encuentra en ejecución en el municipio de Pamplona, Norte de Santander.

“Este es un primer punto en donde las personas que van de tránsito hacia el interior del país, o incluso hacia otros países vecinos, reciben atención humanitaria, un espacio protector para las niñas y niños, y donde toda la población migrante recibe dignidad; que yo creo es uno de los elementos más importantes que se enmarca en nuestra política migratoria con el estatuto temporal de protección”, aseguró Lucas Gómez, gerente de Fronteras.

Estos Centros de Convivencia Solidaria para Población Migrante, son una realidad gracias al trabajo articulado de la UNGRD y el Ministerio del Interior, que asignó una inversión cercana a los \$7.000 millones para su implementación.

“Estamos trabajando en equipo, como el gran Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres que somos, para atender de manera integral a población migrante que transita por las distintas zonas fronterizas de nuestro país con Venezuela. Los esfuerzos de todo el Gobierno Nacional y departamental están puestos en el buen funcionamiento de estos Centros de Convivencia para garantizar el bienestar de estas familias que llegan a nuestro país en busca de un futuro mejor”, afirmó Eduardo José González Angulo, director General de la UNGRD.

Al respecto, el gobernador de Norte de Santander, Silvano Serrano Guerrero, expresó: “No puedo dejar pasar la oportunidad de darle las gracias al director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, porque las inversiones que la UNGRD está haciendo en el departamento son históricas. Vamos a terminar el Canal Bogotá, vamos a hacer una inversión muy grande aquí en Los Patios, en Cúcuta y en diferentes municipios de Norte de Santander. Las inversiones fácilmente superan los 70.000 millones de pesos y están en curso varias iniciativas que le hemos presentado a la entidad”.

Es así como el Gobierno Nacional mantiene vigente su compromiso con este departamento, con la población migrante del vecino país y con todas las administraciones territoriales de zonas fronterizas de Colombia, para atender las necesidades de esta comunidad y mitigar el impacto social generado por la situación migratoria.